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第 2402 回 (水)

会報担当 佐藤　京子

7月29日（水）　ラ・リチェッタ

ところから勉強し、幹事として溝渕会長を全力でサポートして座間ロータリーの会員に

【幹事報告】

テーマ　『寄り添い』 
　～One for all, All for one～

会長　溝渕　信一
２０２０-２０２１年度

26 名 17 名 65.38%

２０２０～２０２１年度ＲＩテーマ

「ロータリーは機会の扉を開く」
会　員 出席者

2020年7月1日
出席率 修正出席率 スマイル進捗状況

¥21,000 500,000¥            

ZAMA ROTARY CLUB WEEKLY REPORT

累計金額 年間目標額 目標達成率
70.83%

会長エレクト　矢部　雅文
副 　幹 　事　古木　普総　

4.20%

１．例会仕様について

幹事として至らないところが多々あるかと思います。一年間、ロータリーの基本的な

『一人は皆のために、皆は一つの目的のために』という事、そして未来の
扉の向こうの景色は私たち次第であり、私たちの責任だと言う事。

本年は大きな波を起こすのではなく、小さな波でいいのです
身近な事からコツコツと炉辺例会の実施（家庭集会）や卓話の輪（会員の友人

「地域における公共的で公益的な取り組み」を求めてまいりたいと考え、様々な
問題に対してロータリアンはもっと、積極的かつ直接的に道徳的な問題に
関わり、未来の人材育成＆真のトップリーダーを創る事が重要だと考え、

【7月の予定】
7月08日（水）　クラブ協議会

なれればと考えております。ロータリーの基本情報に次のように書かれています。
『「ロータリー」とは、会員がそれぞれの事務所を輪番（ローテーション）で例会場と
したことから決まった名称です。』とあります。まさに家庭集会です。 

とってかけがいのないロータリークラブの礎を作り上げていきたいと考えております。
皆様どうかお力添えの程、何卒よろしくお願い致します。

２０２０-２０２１年度
幹事　鏑木　 重治

平和の実現に向かって５０年もかけて行動してきました。
今年も重要な年ではありますが、5年後の日本は私たち国民にとって
『２０２５年問題』避けて通れない問題。『超・超高齢社会』を迎えます。

私たちは少なくとも座間市に係る者として、先ずは率先して座間市地域社会の
健全な発展を目的として、私たち一人ひとりが「地域に寄り添い」、より一層の

による卓話の輪）を通じて答えを見つけたいと思います。それこそが本年度の
最大の目標、それこそが本年度の最大の目標、中長期的ビジョンの策定で

座間ロータリーは５１年目をむかえ令和の時代になりました。
新型コロナウィルスの影響で一年遅れですが、２０２０年東京オリンピックの年。
オリンピックは4年に一度、参加者はオリンピック精神を持ってプレーします。
そんなオリンピックをロータリーに置き換えると、私たちロータリアンは選手。
方法は違えども、私たちは、ロータリークラブと言う形で、自分自身を犠牲にし、

　11：30設営～12：10昼食～12：30開会の点鐘～
　12：45卓話　＊家庭集会は担当会員が卓話者選定

7月22日（水）　座間三菱自動車

6.新会員の集い開催→日程：7月17日
　＊入会2年未満の方は要参加！！

【前年度→今年度への会長幹事バッチ授与式】

３．次回（7月8日）はクラブ協議会
４．LINE座間公式アカウント登録のお願い
５．今年度スマイル目標は500,000円です

２．フェローシップ委員会の出席・お祝い・スマイル分担
　　委員の方には表を配布済み。確認要。

前年度は会員増強・会員維持委員会理事を、今年は幹事という大役を仰せつかりました。
ロータリーのイロハもわからずこの大役を全うすることができるかと常に自問しています。
私が入会した時は16名でしたが、鈴木直前会長のパワフルな稼働において一年間で
10名以上の会員増となりました。そして今期、溝渕会長が掲げる家庭集会そして卓話の輪。
退会防止ということだけでなく参加したいと思うロータリーを目指すこの目標を達成する力に
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【スマイルBOX】
フェローシップ委員会　大矢副会長より発表頂きました

溝渕会長　　本日より出発します。皆さんがあとについていけますように安全運転で運行いたします。各駅停車ですが、
　　　　　　　　信号も確認し、指差し呼称でまいります。　それでは出発進行～！！
鏑木幹事①　先日のご苦労さん会、ありがとうございました。第1回のゴルフコンペと大変懇親を深める事が出来ました。
　　　　　　　　本日から新年度、幹事を勤めさせて頂きます。全力を尽くしてまいります。お力添えの程宜しくお願いします。
鏑木幹事②　日野原会員・養田会員・服部会員　・磯部会員　お誕生日おめでとうございます！！
　　　　　　　　溝渕会長、皆出席おめでとうございます！！
鈴木会員①　座間ロータリークラブ全てのメンバーの皆様、一年間本当にお世話になりました。
　　　　　　　　本年度も自分ら市う活動致します。これからも宜しくお願い致します。
鈴木会員②　溝渕会長！！今日から新たな始りです。やりたい事をおもいっきりかましてください。
鈴木会長③　50周年式典、今年度が本番です。どうか皆様のご協力を心よりお願い致します。
樋田会員　　先週はお疲れ様会を開いて頂き有難うございました。
　　　　　　　　今年度は公共イメージ担当なので委員の皆様、ご協力をお願い致します。
日野原会員　溝渕会長、鏑木幹事、一年間宜しくお願いします。
今井会員　　溝渕会長、鏑木幹事、これから一年間宜しくお願い致します。追伸：会長幹事は出席率120％ですので！！
佐藤会員　　新年度がスタートしましたね。溝渕会長、鏑木幹事、1年間宜しくお願い致します。
矢部会員　　2年ぶりに例会で座れます（笑）　新年度おめでとうございます！！
古木会員　　新年度が始まりました！溝渕会長、鏑木幹事宜しくお願い致します。本年度は会員増強・会員維持委員長
　（普）　　　　として昨年度の勢いを止めることなく邁進して参ります。1年間宜しくお願いします。
渡会員　　　 本日より新年度宜しくお願いします。日野原さん養田さん服部さん磯部さんお誕生日おめでとうございます
　　　　　　　　本年度は親睦活動を担当いたします。皆様が楽しく集えるように頑張ります。
山田会員　　新年度溝渕会長、鏑木幹事宜しくお願い致します。
　　　　　　　　お力になれる様に勉強し、より良い座間ロータリークラブ活動のサポートをしていまいります。
服部会員　　おはようございます。新年度、会長溝渕さん、幹事鏑木さん、1年間宜しくお願い致します。
　　　　　　　　結婚記念日のお花ありがとうございました。
和久井会員　溝渕会長、鏑木幹事、一年間宜しくお願いします。何か食べたい物がありましたら出来る限りお持ち致します。
前里会員　　お疲れ様会、お疲れさまでした。大変楽しめました。溝渕会長、鏑木幹事、一年宜しくお願い致します。
養田会員　　先日の移動例会、本当におつかれさまでした。今日から7月、溝渕新会長宜しくお願い致します。
丸山会員　　鈴木先輩、樋田さん、1年間お疲れさまでした。溝渕先輩、鏑木さん、1年間宜しくお願い致します。
大矢会員①　日野原さん・養田さん・服部さん・磯部さん、誕生日おめでとうございます。いくつになってもロータリー
　　 　　　　　　頑張りましょうね。そして家内の誕生日を祝って頂き、有難うございます。
大矢会員②　新年度になりました。溝渕会長、鏑木幹事、そして会員の皆さま1年間宜しくお願いします。頑張りましょう！！

研究室も再開したそうなので
元気に頑張って下さい！！

【ゲスト】　米山奨学生　アーサー君！！
古木会員、初めてのSAA
お疲れさまでした！！

フェローシップ委員会
養田会員

フェローシップ委員会　丸山会員よりご報告

15日 日野原会員

24日 養田会員

30日 服部会員

31日 磯部会員


